

## **Peduli kesehatan warga, TMMMD ke - 117 Kodim 1428/Mamasa gelar Penyuluhan Posyandu dan Bakti Sosial**

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID)**

Jul 20, 2023 - 15:40



Mamasa - Penyuluhan Posyandu yang merupakan kegiatan nonfisik dalam rangka kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-117 tahun 2023 yang digelar oleh Kodim 1428/Mamasa di Kantor Desa Balla Tumuka Kec. Balla Kab. Mamasa. Kamis (20/7/2023)

Kegiatan penyuluhan ini dihadiri langsung oleh Ibu Ketua Persit KCK Cabang LXVIII Kodim 1428/Pasangkayu Ny, Ririvega Stevi beserta beberapa Ibu Persit lainnya serta Masyarakat Desa Balla Tumuka.



Esther, SKM selaku Penyuluh mengatakan kalau kegiatan tersebut digelar untuk membantu masyarakat Desa Balla Tumuka, khususnya di bidang kesehatan.

“Dengan adanya penyuluhan Posyandu di Desa Balla Tumuka, diharapkan masyarakat dapat mengerti dan memahami akan pentingnya kesehatan bagi diri sendiri, keluarga maupun lingkungan tempat tinggal kita, ibu-ibu dapat memahami dan mengerti akan pentingnya kesehatan terutama pemberian asupan gizi bagi anak- anak mereka sehingga anak-anak dapat tumbuh menjadi generasi yang sehat, terhindar dari berbagai macam penyakit, khususnya di Desa Balla Tumuka ini, tandasnya.

Dari penyuluhan Dilanjutkan pemberian bantuan Sosial kepada masyarakat di Lokasi TMMMD Ke-117 kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian dan perhatian satgas TMMMD terhadap Masyarakat. Juga merupakan implementasi dari tujuh perintah harian Kasad. Dimana TNI harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat dan menjadi solusi untuk mencari penyelesaian.

Dengan pemberian bantuan Sosial ini, Kata Ibu Dandim 1428/Mamasa selaku Ketua Persit KCK Cabang LXVIII Ny, Ririvega Stevi , Dapat dirasakan langsung oleh masyarakat di lokasi TMMMD. Bisa bermanfaat bagi warga yang berada jauh di pedalaman, terutama untuk masyarakat karena faktor ekonomi, pungkasnya



Mariam (45) warga Desa Balla Tumuka dalam kesempatan yang ada mengatakan sangat berterima kasih sebesar- besarnya atas bantuan yang diberikan kepada kami selaku warga, bantuan ini sangat bermamfaat bagi kami dan juga kegiatan sosialisasi yang di adakan bapak TNI, ini sangat membantu kami didaerah karna adanya kegiatan ini membantu kami dalam masalah kebersihan dan kesehatan, kami berharap kegiatan sosialisasi kesehatan yang ada tersebut dapat dilaksanakan secara rutin dan terus menerus.tandasnya.